

Zapovid

Toronto, Ontario

Après s'être formé en 2011, Zapovid a travaillé sans relâche pour devenir l'un des groupes ukrainiens les plus actifs au Canada ! Depuis leur formation, ils ont



enregistré 3 albums, sorti 4 vidéos musicales, et se sont produits des centaines de fois dans le monde entier. Leur album de 2021, "Carpe Diem", marque leur dixième anniversaire en tant que groupe et met en évidence leur capacité à combiner le folk traditionnel et les éléments de rock moderne pour créer quelque chose d'excitant et d'unique. Avec de nouveaux visages, une nouvelle musique et une motivation renouvelée, 2022 marque une nouvelle ère pour Zapovid. La mission : faire rayonner le rock ukrainien jusqu'au bout du monde !

After forming in 2011, Zapovid has worked tirelessly to become one of Canada's most-active Ukrainian bands! Since their formation, they have recorded 3 albums, released 4 music videos, and performed hundreds of times worldwide. Their 2021 release "Carpe Diem" marks their ten-year anniversary as a band, and highlights their ability to combine traditional folk and modern rock elements to create something exciting and unique. With new faces, new music, and replenished motivation, 2022 marks a new era for Zapovid. The mission: to spread Ukrainian rock to all ends of the Earth!